## 10年 とうございます

原田英之

と心からお慶び申し上げます。市民の皆様には、希望一杯の新春をお迎えのこと新年明けましておめでとうございます。

昨年は、9月に誕生した新政権のもとで事業仕分

じめ、健康づくりや子育て事業、高齢者の福祉施策であ、健康づくりや子育て事業、高齢者の福祉施策でない変革の時代を迎えております。 でのような中、本市では、平成25年春の開院に向ってない変革の時代を迎えております。

し、市の木・花・鳥の発表並びに都市宣言を行ってく完成するメロープラザを会場に記念式典を開催市政施行5周年を迎える今年は、5月には、新し

の充実などに全力で取り組んでまいりました。

まいりたいと考えております。

本年は、景気の低迷に伴う厳しい財政状況が予想されていますが、一層のスピード感を持って行政改革れていますが、一層のスピード感を持って行政改革れていますが、一層のスピード感を持って行政改革れていますが、一層のスピード感を持って行政改革

す。を活かした新たなまちづくりも展開してまいりまを活かした新たなまちづくりも展開してまいりままた、市民生活と農業を密接に結びつけた「農」

いたします。 なりますようお祈り申し上げ、新年のごあいさつと 本年が、市民の皆様にとりまして、すばらしい年と

## あけましておめて

3月には完成の運びとなっております。 ます「メロープラザ」の建設も順調に進み、本年の 地域の新たな「交流」と「にぎわい」の拠点であり 進や「山梨幼稚園建設事業」などの子育て支援施設 の整備推進とともに、市の主要事業であります南部 チャレンジ!すまいる運動」の実施による健康の増 ようとしております。この間、まちの将来像である と温かいご支援を賜り厚くお礼申し上げます。 新春をお迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。 「日本一健康文化都市」の実現を目指し、「健康 さて、早いもので新市となりまして5年が経過をし 平素は、市議会の活動につきまして、深いご理解 市民の皆様におかれましては、健康で希望に満ちた 新年あけましておめでとうございます。 秋

袋井市議会議長

の事務組合が設立され、本格的な建設の第一歩を踏

願いいたしますとともに、市民の皆様には、幸多い 努力を続けてまいる所存でございます。 強く認識するとともに、市民の皆様がこのまちに住 が図られますよう、議会の役割と果たすべき責任を といたしましても、より効率的、効果的な市政運営 急かつ重要な行政課題が山積しております。市議会 情勢を背景に、高齢化や子育て、環境、教育など緊 皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。 心できる医療体制の充実を目指してまいりますので、 み出すことができました。これからも地域住民が安 んでよかったと実感していただけますよう、最善の 本年も、一層のご支援とご協力を賜りますようお 昨今の地方自治体を取り巻く環境は、厳しい経済

年でありますようお祈り申し上げまして、年頭のご いさつといたします。

掛川市との統合を進めております新病院建設のため

また、昨年7月には地域医療の再建を目指して、